

Estadounidenses se interesan por realidad de Cuba



Bandera de Cuba y Estados Unidos

Washington, 7 oct (RHC) Miembros del Club Internacional de Annapolis, en Maryland, Estados Unidos, intercambiaron hoy con diplomáticos de Cuba sobre las afectaciones del bloqueo contra la isla y otros temas de la realidad del país caribeño.

Ernest Tucker y Philip Reynolds, presidente y vicepresidente del Club, respectivamente, invitaron a Alejandro García, segundo jefe de la misión diplomática de Cuba en Washington, y a Asdrúbal de la Vega, tercer secretario de la legación cubana, a conversar con los integrantes del colectivo.

Los funcionarios se refirieron a los daños del cerco unilateral de Estados Unidos contra los cubanos, reforzado con más de 240 medidas implementadas durante el mandato de Donald Trump (2017-2021) para asfixiar la economía, que se mantienen intactas durante la actual administración de Joe Biden.

Igualmente, dialogaron acerca del esfuerzo de los científicos y médicos de la mayor de las Antillas para desarrollar vacunas propias y tratamientos efectivos contra la Covid-19, en aras de reducir los fallecimientos en la población, comentó García en su cuenta de Facebook.

Otros asuntos relacionados con la historia de Cuba formaron parte del conversatorio en Maryland, entre ellos la intervención estadounidense en la última etapa de la guerra de independencia contra España, el triunfo de la Revolución y posterior proceso de nacionalización de propiedades.

El Club Internacional de Annapolis es una organización sin fines de lucro que desde 1962 cuenta con una membresía diversa, con intereses en los asuntos internacionales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273031-estadounidenses-se-interesan-por-realidad-de-cuba>



Radio Habana Cuba